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在市、区“双迎攻坚”工作推进会召开
后，经开区社区局高度重视，近日针对会
议通报的问题及时进行研讨部署，召开
“双迎攻坚”工作推进会，卫生部门及爱卫
办全体人员参加会议。

会议要求各部门要认清当前工作的
严峻形势，积极行动，强抓落实，按照区管
委会安排，全力以赴迎接此次省爱卫办的
检查。会议提出三点具体要求：一是卫生
监督部门要提高综合整治力度，加大对
“三小”行业检查力度，抓好整改落实工
作；二是要加强对医院医疗服务工作的督
导检查，提高经开区医院管理水平，确保
医疗机构“双迎攻坚”工作落实到位；三是
爱卫办要根据问题清单，与各办事处进行
工作对接，进一步落实责任，理清工作难
点和思路，形成全方位督导合力。

为进一步改善辖区经营环境，针对部
分商店及摊贩违规出店经营、占道经营等
问题，九龙办事处相关网格工作人员联合
消巡防中心等部门对办事处辖区突店经
营问题严重的路段进行了集中整治。此
次整治活动共出动工作人员 30余人次，
整治突店经营 20余处，行动取得了明显
成效。

在整治前期，工作人员逐家门店上
门通知，向广大商户宣传相关法律法规，
对有问题的门店下达《责令改正通知
书》，责令其限期整改，并安排执法人员
加强巡逻督促商户整改，对于拒不整改
的，暂扣其突店经营工具，达到从严整治
的目的。

下一步，九龙办事处将继续加大对辖
区内突店经营等违法行为的巡逻整治力

度，做到“发现一处、治理一处”，以预防为
主与严厉整治相结合，建立长效机制，防
止此类现象反弹，确保环境秩序良好。

为给群众营造干净卫生、健康舒适
的生活环境，潮河办事处在辖区内开展
清洁行动，主要清除辖区范围内的积存
垃圾，为以后做到生活垃圾日产日清奠
定基础。

潮河办事处严格按照环境卫生整治
标准进行整治，出动 6名工作人员，驶出
一台推土机对107辅道与经南三路交叉口
东100米路南生活垃圾进行清理。同时，
着重加强对城乡接合部、城中村、小街小
巷的垃圾积存、杂物乱堆的维护和管理。

为进一步加强“双迎”工作，明湖办事
处各指挥部已进入工作紧张状态。4月
17日，“双迎”交通指挥部先后到朝凤路小

学、外国语小学、实验小学、八大街经北六
路、远大东门、商英北街、李南岗铁路沿线
等地督导检查。

明湖办事处负责人带领巡防队队员
对朝凤路小学、外国语小学、实验小学等
学校周边上下学期间的交通拥堵进行疏
导。明湖办事处市容劝导中队对八大街
经北六路、远大东门西门及南门、商英北
街等地的广告进行清理，共清理广告 36
处。明湖办事处铁路河渠指挥部负责人
同办事处主要负责人在李南岗铁路沿线
紧邻居民临时安置点附近发现了垃圾堆
积现象，还有部分违建。两位负责人即刻
协调李南岗社区派出铲车1辆、环卫工10
余人、清运垃圾三轮车 2辆，对铁路沿线
积存垃圾进行清理，共清理垃圾200余立
方米。

经开区各局委办事处纷纷行动起来

要高度重视问题，改进提升“志在必得”

经开区召开“双迎攻坚”工作推进会
经开区党工委、管委会在622会议室组织召开了“双迎攻坚”工作推进会。会议由区党工委书记、管委会主任崔绍营主持，区“双迎攻坚”领导小组成员，八个指挥部指挥长、副指挥长，

牵头单位负责人参加了会议。会上，大家表示，要努力同心，开创全区“双迎攻坚”全新局面。记者 王赛华 李无双 通讯员 陈少花 邢翔宇 李田 万建伟 冯博 范枥元 文/图

“双迎攻坚”工作推进会上，区党工
委委员、管委会副主任、“双迎攻坚”领导
小组副组长王义民传达了 4月 14日市
“双迎攻坚”推进会会议精神，通报了“双
迎攻坚”期间郑州市各区存在脏乱差录
像情况，第一季度“爱国卫生杯”流动红旗
评比情况，3月份国家卫生城市复审工作
考评排名情况，省暗访组发现的问题、数
字化整改情况以及城乡清洁行动财政扣
款情况。就经开区双迎攻坚工作进展情况
及工作中存在的突出问题向大会做出了
报告。安排部署了下一步的各项工作。
他要求，进一步落实责任，要分行业、分类
别、分区域、分层次建立网格化责任体系；
进一步深化整治，要结合各单位工作实际
和专业特点，严格对照整治工作标准，找
准薄弱环节开展重点整治；进一步加强督
导，要深入一线调查研究，掌握真实情
况，切实解决问题，形成督导合力。

各指挥部指挥长结合各自分管工
作，做出了针对性很强的发言，按照各
指挥部的职责分工进行了详细的安排
部署。

经开区党工委书记、管委会主任
崔绍营指出：“我们召开全区‘双迎攻坚’
工作推进会，主要任务是总结前段工作
情况，查找分析存在问题，安排部署下步
工作，对标找差、明确方向、全力整改，推
动我区‘双迎攻坚’工作再掀高潮、再上
台阶。当前我区存在问题很严重，希望
大家认真抓好落实，希望全区能够找准
差距、采取措施、迎头赶上、奋勇争先。”

崔绍营要求，全区上下要高度重视、
正视问题，坚定“志在必得”全面改进的
信心决心。各牵头单位、责任单位要对
标找差，突出重点，全力推进“双迎攻坚”
工作深入扎实开展。“我们必须全面进行
集中治理，坚持目标导向、问题导向，紧
扣节点、抓住重点、主攻弱点、突破难点、
凸显亮点，着力抓好‘五个突出’，巩固成
绩、守住荣誉，在全市树榜样、立标杆。
一是突出抓问题，二是突出抓精细，三是
突出抓基层，四是突出抓督查，五是突出
抓合力”。

崔绍营指出，要全面加强领导，压实
责任，坚决打赢打好“双迎攻坚”战。

全面扎实推进“双迎攻坚”工作

经开区党工委书记、管委会主任
崔绍营日前主持召开“双迎攻坚”现场观
摩会，区领导李雪生、王义民、李国立、
武斌、杨光、王宏伟，区直各相关单位、各
办事处等主要负责人陪同检查。崔绍营
一行先后到第四大街农贸市场、远大理
想城周边小餐馆、二大街建设银行、机场
高速沿路沿线绿化、陇海路潮河沿线违

章建筑拆除、滨河新城道路环境整治等
工作进行现场观摩，视察了解全区“双迎
攻坚”工作推进情况。

崔绍营要求各责任单位要细分职
责，盯好时间节点，拿出科学方案，针对
周边沿线的违章建筑、生活垃圾进行清
理，建立长效管理机制，各司其职，抓好
落实。

在日前召开的全区“双迎攻坚”工
作推进会上，区“双迎攻坚”各指挥部、
区直各相关单位、各办事处主要领导
和分管领导参加会议，会议由区党工
委委员、管委会副主任王义民主持。

会议首先传达了市委、市政府会
议精神及前阶段全区“双迎攻坚”工作
开展情况，并对存在的问题进行了分
析。同时通报了全市第一季度“双迎
攻坚”排名及经开区红黑旗情况，其中
明湖办事处获得“红旗”。区环保局通
报了4月11日晚、12日早全区空气监
测情况，并对问题原因进行了详细分
析。要求下一步各相关单位及时督促
各类工地安装空气检测设备，特别是
拆迁工地和市政施工工地，落实各工
地规定的扬尘治理费，切实用于扬尘
措施，发挥效用。

王义民强调，本月19日起省爱卫
办将到全市进行明察暗访，对全市“双
迎攻坚”工作进行拍板定案，确定是否
上报中央对郑州市进行复审。全区各
相关单位要认清当前工作的严峻形
势，按照市委、市政府和区管委会安
排，迎接此次省爱卫办的检查，全力以
赴迎接中央对我市的复审，尽早完成
全年“双迎”工作任务。

王义民要求各相关单位，要高度
重视、正视问题，坚定“志在必得”的信
心决心。“目前全区创建形势不容乐
观，依然存在不少问题。一是重视程

度不够。有个别单位、个别同志存在
应付拖延思想，工作劲头不足、标准不
高、得过且过，甚至麻木不仁、视而不
见、置之不理。二是责任压得不实。
有些工作安排浮在面上、出现棚架，有
些督导时指出来的问题，当面说的非
常好，答应解决处理，但过后就束之高
阁，等下次去问题依然存在。三是工
作落实不到位。有的责任单位对遇到
的难点问题存在畏难、发愁情绪，研究
不够透彻，拿不出解决问题的措施和办
法，在组织协调和推进落实上打折扣、
拖后腿。四是各方协作不够顺畅。存
在自说自话、单打独斗、推诿扯皮现象，
上下之间、部门之间交流配合不够，协
调联动、齐抓共管的局面还未真正形
成，甚至还有一些单位不听指挥。五
是机制有待完善。个别单位时抓时
停、时紧时松，存在“一阵风”“抓一天
好一天，抓半天好一晌”等问题，常态
化、长效化机制有待进一步完善提升。”

王义民说，要对标找差，突出重
点，全力推进“双迎攻坚”工作深入扎
实开展。一是突出抓问题。各级各部
门要根据存在的问题，先立竿见影解
决问题、完成任务，认真查找自身存在
的问题，再建立健全长效机制。二是
突出抓精细。持续加大城市精细化管
理力度，精准对标、精细整改，不断提
升城市的品质品位，确保创建工作创
出特色、创出精品。

在全区“双迎攻坚”工作推进会上，
王义民强调，要坚决打赢打好双迎攻坚
战。一要加强组织领导。各级各部门要
根据各自承担的工作任务，成立相应的组
织机构，制定详细的工作方案，认真组织
实施，做到守土有责、守土尽责。二要压
实工作责任。层层分解任务，逐级压实责
任，对辖区创建任务分片包干，每一项任

务都落实到具体单位、具体责任人，及时
研究解决存在问题，推动创建工作扎实开
展。三是营造浓厚氛围。深入宣传“双迎
攻坚”工作的意义、要求和任务，把干部群
众的思想和行动统一到党工委、管委会的
工作部署上来，形成上下互动、左右联动、
全民齐动的浓厚氛围。四要严格责任追
究。区管委会已经明确了奖惩办法，在测

评中丢了分的就要对其进行责任追究。
对那些为创建工作做出突出贡献的单位
和个人，进行表彰奖励，以科学合理的奖
惩激励机制推动迎检各项工作深入开展。

王义民表示，各相关单位对这些问题
一定要高度重视起来，对照问题自查自
纠，查漏补缺，及时整改，务必做到“已经
达标的要多加分，基本达标的要打满分，

尚未达标的要不扣分”，以问题的圆满解
决、重点工作的深入落实，推动“双迎攻
坚”工作取得更大更好的成效。

最后，会议要求各相关单位，进一步深
化整治，坚持不懈，常抓常新，实实在在做
工作。进一步加强督导，形成全方位督导
合力，坚持“三个一”，即每天一份工作简报，
每天一份督查通报，每天一份问题台账。

崔绍营主持现场督导观摩会

尽早完成全年“双迎”工作任务加强领导，压实责任，明确奖惩办法

崔绍营在滨河新城道路沿线察看绿化及违建拆除情况 崔绍营在明湖办事处四大街集贸市场视察整治情况

明湖办事处每天早7时许晚5时许派专人到重要地段进行文明交通疏导


